



Arsenal Miliki Fondasi yang Bagus

LONDON (IM) - Arsenal memang sudah gagal menjuarai Liga Inggris musim ini, padahal sempat mendominasi puncak klasemen. Walau demikian The Gunners sejatinya masih boleh berbangga karena level permainan sudah mengalami peningkatan.

Arsenal finis di peringkat kedua klasemen Liga Inggris 2022/2023. Arsenal kalah dari Manchester City yang jadi juara dengan 89 poin berbanding 84 poin, City pun sudah mengucap tittel ketika liga masih sisakan tiga pertandingan.

Melansir Squawka, setidaknya Arsenal jalani musim 2022/2023 dengan penampilan impresif. Hanya saja, inkonsistensi jadi batu sandungan yang amat menyakit.

Arsenal juga bisa tembus lagi ke Liga Champions musim depan, setelah absen tujuh tahun lamanya. Skuat Arsenal pun, diisi para pemain muda yang dinilai masih akan terus bersinar. Beberapa di antaranya adalah Bukayo Saka (21 tahun), Gabriel Martinelli (21 tahun), William Saliba (22 tahun), Eddie Nketiah (23 tahun), sampai Martin Odegaard (24 tahun).

Manajer Arsenal, Mikel

Arteta tentu saja optimis. The Gunners memiliki fondasi yang bagus dan bisa bersaing di Liga Inggris 2023-2024. Arteta yakin dengan skuadnya saat ini yang hampir meraih gelar juara.

"Saya pikir kami memiliki fondasi yang baik. Di olahraga ini, anda harus terus memberikan pembuktian, kembali di hari pertama pramusim dan melihat wajah masing-masing. Saya tidak ingin melihat adanya kepuasaan dari hasil musim ini," kata Arteta dikutip dari laman resmi klub.

Ia juga bicara pentingnya konsistensi sepanjang musim sehingga bisa meraih hasil yang membanggakan. "Kami harus bisa menjadi lebih baik lagi dan ini akan menjadi musim yang menantang. Namun, tentunya juga ada kesempatan jika mampu konsisten dan melakukannya dengan lebih baik. Itu yang kami inginkan dari satu sama lain," tegasnya. • vit

GABRIEL MARTINELLI
Pemain Arsenal

Kroos Ogah Henggang dari Madrid

MADRID (IM) - Toni Kroos mengaku belum mau pergi dari Real Madrid. Gelandang veteran Los Blancos itu memberi sinyal akan bertahan setahun lagi.

Dalam sebuah wawancara, Kroos mengonfirmasi perpanjangan kontraknya. Ia menanti kapan diumumkan Real Madrid. "Saya harus bertanya kepada klub kapan mereka akan mengumumkan perpanjangan kontraknya, sebab saya akan berlibur," ungkap Kroos di Diario AS.

Kontrak Kroos bersama Madrid awalnya habis akhir musim ini. Namun rumor pemain asal Jerman bakal bertahan sudah menguat sejak awal 2023. Eks pemain Bayern Munich itu, sudah bernegosiasi dengan Real Madrid sejak awal musim. Kini, pemain 33 tahun itu akan bertahan setahun lagi di Santiago Bernabeu.

Ia merumpit bersama Madrid sejak 2014 dan menjadi andalan di lini tengah Madrid. Di musim 2022/2023, pemain yang sudah membantu Si Putih memenangkan tiga gelar LaLiga

dan empat trofi Liga Champions itu masih bermain 51 kali dan bikin dua gol.

Bertahannya Toni membuat dua veteran Real Madrid di lini tengah, bersama Luka Modric, masih akan menjadi andalan musim depan. Gelandang Kroasia itu juga bertahan setahun lagi di Spanyol.

Sementara Marco Asensio segera mengakhiri perjalanannya di Real Madrid. Negosiasi kontrak baru Asensio tak mencapai titik temu. Kontrak Asensio di Madrid akan habis pada akhir musim ini atau 30 Juni. Surat kabar AS melaporkan bahwa pembaruan kontrak Asensio semakin jauh usai pertemuan dengan manajer umum Madrid Jose Angel Sanchez.

Dari sisi olahraga, situasi Asensio juga jadi ganjalan utama buatnya untuk tetap lanjut di Madrid. Meski mencetak 11 gol musim ini, Asensio bukan pilihan utama Carlo Ancelotti. • vit

TONI KROOS
Pemain Real Madrid



Erik ten Hag bersama skuat Manchester United dalam sebuah sesi latihan.

MU Harus Lakukan Pembenahan Skuat

"Klub tahu jika ingin bersaing di empat besar, berjuang meraih trofi, maka harus berinvestasi. Kalau tidak, Anda tak punya peluang karena klub lain melakukannya," ujar Erik ten Hag,

MANCHESTER (IM) - Manchester United (MU) mengesampingkan misi tidak main-main menyambut musim 2023/2024. Maka, pembenahan skuat mutlak dilakukan guna mencapai mimpi besar tersebut.

Manajer MU, Erik ten Hag melempar kode keras kepada manajemen klub. Ia meminta diberikan dana belanja yang memadai demi membangun klub yang bisa bersaing merebut gelar musim depan.

Capaian MU bersama Ten Hag memang terbilang tidak mengecewakan musim ini. Mereka finis di urutan tiga Liga Inggris dengan 75 poin sehingga lolos ke Liga Champions musim depan. Mereka juga berhasil memenangkan Piala Liga Inggris, trofi pertama klub dalam enam tahun.

Pelatih asal Belanda itu juga sebenarnya dibekali dompet

yang tebal untuk berbelanja di musim panas lalu. Ia menghabiskan lebih dari 240 juta Euro untuk berbelanja pemain seperti Lisandro Martinez, Casemiro dan hingga Antony.

Namun rupanya itu tak cukup. Ten Hag juga melihat tim lain aktif memburu pemain di musim dingin. Chelsea bisa memboyong Enzo Fernandez dan Mykhailo Mudryk, sedangkan Liverpool bisa menggaet Cody Gakpo. Arsenal juga merekrut Leandro Trossard.

MU sendiri mendatangkan Jack Butland, Marcel Sabitzer dan Wout Weghorst, namun ketiganya berstatus pinjaman sampai akhir musim. Giliran diminta mengejar pemain mahal, Setan Merah memilih untuk menunda dulu.

Manajemen MU sebenarnya sudah menegaskan untuk aktif

di bursa transfer musim panas. "Klub tahu jika ingin bersaing di empat besar, berjuang meraih trofi di liga yang sulit ini, maka harus berinvestasi. Kalau tidak, Anda tak punya peluang karena klub lain akan melakukannya," ujar Ten Hag, dikutip Manchester Evening News.

Menurut manajer asal Belanda itu, skuadnya sudah bagus, hanya saja belum mendapatkan semua gelar yang diinginkan. "Kita semua telah melihatnya di musim dingin, semua klub di sekitar kami melakukan investasi besar, sedangkan kami tidak, tapi kami masih bisa melaju sebagai ini. Saya bangga pada tim. Kami ada di jalan yang benar, namun belum mencapai target. Perjalanan masih panjang, masih banyak potensi dalam tim ini dan juga dalam individu para pemain," ujarnya.

Ten Hag sendiri boleh dibilang sukses di musim pertamanya bersama Manchester United dan bisa menyamai rekor Sir Alex Ferguson. Setelah terseok-seok di awal musim. Ten Hag berhasil membangkitkan MU yang terpuruk, baik kandang maupun tandang

Dari 33 pertandingan kandang musim ini, MU menang 27 kali. Sisanya empat kali imbang dan dua kali kalah. Hanya Brighton & Hove Albion dan Real Sociedad yang berhasil mengalahkan MU di depan pendukungnya "Ini baru awal," kata Ten Hag.

MU yang tangguh di kandang musim ini membuat Ten Hag menyamai catatan Ferguson pada musim 2022/2023. Saat itu, Sir Alex juga punya catatan serupa, 27 kemenangan, empat seri dan dua kalah, dari Bolton Wanderers serta Real Madrid.

"Saya rasa kami semua senang dengan pencapaian itu. Dan saya rasa itu adalah salah satu hal positif musim ini, dan ada juga beberapa hal positif lainnya, contohnya saja jumlah nirbobol. Tapi, jelas tim ini ada kemajuan dan saya rasa itu jadi modal bagus untuk tim ini, untuk kembali ke kekhawatiran" ujar Ten Hag kepada MUTV.

Mantan kapten MU Roy Keane percaya Ten Hag bisa membawa timnya bersaing untuk tittel Premier League musim depan. Namun ada dua hal yang harus ditangani oleh klub.

Pertama adalah isu penju-

lan klub oleh Keluarga Glazers. Sejauh ini ada dua peminat utama untuk MU, yakni Emir Qatar Sheikh Tamim bin Hamad Al Thani dan miliarder asal Manchester, Sir Jim Ratcliffe.

"Saya akan memilih Manchester United. Saya harap benar-benar United. Ten Hag akan tergantung pada urusan pengambilalihan dan perekrutan musim panas ini, karena mereka butuh penyerang kelas dunia," ujar Keane kepada Sky Sports.

Lalu kedua soal perekrutan pemain di musim panas, khususnya di posisi penyerang tengah. Keane percaya MU butuh pencetak gol ulung untuk mengisi posisi ujung tombak. "Saya akan berharap bisa memikirkan United mampu menantang musim depan, tapi akan sangat-sangat sulit karena Man City itu brilian dan punya manajer yang sangat hebat," imbuhnya.

Namun sebelum memasuki musim baru, Manchester United masih akan bertemu Manchester City di final Piala FA pada 4 Juni. Bagaimana peluang MU di laga nanti? Patut ditunggu. • vit

Sevilla Siap Melawan AS Roma

BUDAPEST (IM) - Sevilla akan melawan AS Roma pada final Liga Europa atau UEFA Europa League (UEL) 2022/2023 yang dihelat di Stadion Puskas Arena, Budapest, Kamis (1/6) dinihari WIB.

Sevilla punya misi besar untuk memenangkan laga nanti. Wakil Spanyol itu adalah tim sukses dalam sejarah Europa League dengan jumlah 6 gelar juara. Erik Lamela dan kawan-kawan tentu berharap bisa menambah koleksi itu di tahun ini.

Sevilla memang menjadi klub sukses dalam sejarah Liga Eropa dengan 6 gelar juara. Hebatnya, 6 trofi itu didapatkan dari 6 kesempatan bermain di partai final. Artinya, ketika sudah mengijakkan kaki di final, Sevilla selalu bisa membawa pulang trofi juara.

"Target kami adalah bermain sebaik mungkin di kompetisi ini. Kami telah menyingkirkan 2 tim besar seperti Manchester United dan Juventus. Sekarang kami ingin membuktikan diri lagi di Budapest melawan tim hebat dengan pelatih hebat," kata pelatih Sevilla, Jose Luis Mendilibar di laman

UEFA.

Namun, AS Roma tentu bakal memberikan perlawanan ketat. Mentalitas klub ibu kota Italia ini semakin kuat setelah musim lalu menjuarai UEFA Europa Conference League (UECL).

Bersama Jose Mourinho, AS Roma mencapai final UEL 2023 dengan cara yang tidak mudah. Banyaknya pemain yang cedera membuat Mourinho tak punya banyak pilihan, terutama saat melakoni 2 laga semifinal melawan Bayer Leverkusen. Namun, The Special One tetap sukses menguatkan mental juara kepada Lorenzo Pellegrini dan kawan-kawan hingga berhasil menggenggam tiket ke final.

"Kami telah melakukan banyak hal dan dengan susah payah bisa mencapai final. Sekarang kami sudah tak sabar memainkan laga final," ucap Mourinho di situs resmi Roma. • vdp

Busquets Pilih Klub di Luar Eropa

BARCELONA (IM) - Sergio Busquets mengaku ingin melanjutkan karier di luar Eropa. Ia beralasan, tidak mau bertemu Barcelona sebagai lawan. Tetapi ke klub mana?

"Saya tidak mau melawan Barca. Saya akan bermain di luar Eropa. Tidak perlu sampai harus melawan Barcelona. Terlepas dari itu, saya tidak tahu apakah bisa jika harus bersaing menghadapi Barcelona di ajang besar," kata Busquets di ESPN.

Busquets mengakhiri 15 tahun masa pengabdian di klub Catalan tersebut. Dia resmi pergi per 1 Juli nanti setelah kontraknya selesai. Usia yang tidak muda lagi, 35 tahun, membuat Busquets segera memasuki masa pensiun. Hanya saja, Busquets belum mau menyerah dan masih ingin berkompetisi di level teratas.

Maka wajar jika beberapa klub Eropa coba mendekati gelandang bertahan tersebut. Meski demikian, Busquets sudah menolak dari awal jika ada klub Eropa yang

memberikan tawaran.

Busquets tengah mempertimbangkan beberapa proposal yang datang dari luar Eropa, seperti Timur Tengah dan Amerika Serikat. Al Hilal dari Arab Saudi kabarnya ingin meminang Busquets dan juga Jordi Alba yang kontraknya sama-sama habis, sebagai bagian dari usaha mereka mendatangkan Lionel Messi.

Sang pemain sendiri belum bisa memberikan keputusan. Dia butuh waktu untuk membicarakan kelanjutan kariernya dengan keluarganya dulu. "Saya akan membuat keputusan dalam 2-3 pekan ke depan. Saya harus pindah bersama keluarga dan anak-anak saya, saya sudah mendapat 3-4 tawaran klub. Kita lihat saja di mana saya akan berlabuh," tandas Busquets. • vdp



SERGIO BUSQUETS
Pemain Barcelona

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

GRC board®
Ahlunya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com